

Ehrung für beste Maturaarbeiten

NLZ 090316

BILDUNG red. Die besten aktuellen Maturaarbeiten wurden gestern im Rahmen des Wettbewerbs «Fokus Maturaarbeit» prämiert. In den vier Bereichen Naturwissenschaft und Technik, Sozialwissenschaften, Geisteswissenschaften sowie Bewegungswissenschaften und Kunst wurde gestern im Uni-Gebäude die jeweils beste Arbeit geehrt.

Gewonnen haben **Nadia Meyer** (Kanti Alpenquai) mit der Arbeit «Klassische Konditionierung von Honigbienen» (Bereich Naturwissenschaften), **Leonie Felber** (Kanti Alpenquai) mit der Arbeit «Seepferdchen und Flugfische» (Bereich Kunst), **Dominik Arnold** (Kanti Seetal) für die Arbeit «Säkularisierung versus Christentum» (Bereich Geisteswissenschaften) und **Noah Gabathuler** (Kanti Reussbühl) für die Arbeit «Stress im Jugendalter» (Sozialwissenschaften).

Ausstellung der besten 34

Das Projekt «Fokus Maturaarbeit» wurde 2011 von drei Prorektoren der Kantonsschulen Alpenquai, Musegg und Reussbühl initiiert. Ziel ist es, besonders begabte Maturandinnen und Maturanden zu fördern und die Qualität der gymnasialen Bildung der Öffentlichkeit zu präsentieren.

Noch bis zum 17. März werden die 34 besten Maturaarbeiten im Foyer des Uni-Gebäudes ausgestellt.

HINWEIS

Öffnungszeiten der Ausstellung: Montag bis Freitag, 7 bis 21.30 Uhr; Samstag, 7.45 bis 15.30 Uhr; sonntags geschlossen.